



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4769
Ciudad Universitaria, 14 de junio de 2023

Celebra la Facultad de Diseño 9 años de fundación

En el marco de la celebración del noveno aniversario de la Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), autoridades universitarias reconocieron a esta unidad académica como una de las mejores del país por tener como atractivo una postura social que resignifica y revalora a la disciplina.

En la ceremonia realizada hoy, el rector Gustavo Urquiza Beltrán, destacó los logros de esta unidad académica, celebró que a nueve años de fundación cuenten con instalaciones dignas, además, las y los egresados han destacado en diferentes ámbitos siendo capaces de identificar las necesidades sociales y plantear soluciones a través de la comunicación e interacción humana.

El rector manifestó que la UAEM se encuentra dentro de las 10 mejores universidades públicas estatales del país, al tener todos sus programas reconocidos por su calidad evaluados por organismos externos y la Facultad de Diseño, aporta en gran medida a que la institución mantenga este reconocimiento.

“La Facultad de Diseño mantiene su acreditación de calidad en la maestría y el doctorado en Imagen, Arte, Cultura y Sociedad, la especialidad en Diseño Editorial, así como la licenciatura en Diseño, programa que se ha restructured en dos ocasiones y está acreditada por el Consejo Mexicano para la Acreditación de Programas de Diseño (Comaprod)”, dijo el rector.

Lorena Noyola Piña, directora de esta unidad académica, hizo un breve recuento del surgimiento de la facultad el 18 de junio del 2014, cuando fue aprobado el proyecto por el Consejo Universitario. Asimismo, reconoció el compromiso de toda la comunidad de la facultad, por su trabajo colaborativo durante estos nueve años, lo que la ha posicionado a nivel nacional.

Noyola Piña mencionó que aún falta mucho por hacer para reconocer al diseño como un factor de cambio social y procurador de bienestar, pues, dijo, es tarea de las y los diseñadores impulsar un cambio de postura de la disciplina para promover un país y un mundo mejores.

Durante este día se realizó una exposición de proyectos de estudiantes de licenciatura en sus tres ciclos de especialización: gráfico, medios audiovisuales y de objetos, quienes presentaron algunos trabajos como videos, libros para ciegos, juegos de mesa, videojuegos, entre otros.

Posteriormente, las autoridades universitarias develaron una placa conmemorativa, alusiva a la culminación de la actual administración, y se realizaron actividades de convivencia en la explanada del edificio, así como el tradicional Bazar FD, donde estudiantes promovieron sus productos.

A la ceremonia también acudieron Fabiola Álvarez Velasco, secretaria General; José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico; Álvaro Zamudio Lara, coordinador general de Planeación y Administración; Bianca Vanessa Farías Bahena, secretaria de Extensión de la facultad; Juan Ángel Flores Bustamante, presidente municipal de Jojutla, estudiantes, personal académico, titulares de unidades académicas y empresarios.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia